
Совершенствование кредитных продуктов банка для физических лиц (на примере ЗАО 

«МТБанк») / Беспалова Валентина Евгеньевна; Экономический факультет, Кафедра 

корпоративных финансов; науч. рук. С.М. Тихоненко. 

 

 

 

 

 

 

Белорусский государственный университет 

Экономический факультет 

Кафедра корпоративных финансов 

 

 

Аннотация к дипломной работе 

Совершенствование кредитных продуктов банка для физических лиц 

(на примере ЗАО «МТБанк») 

 

 

 

Беспалова Валентина Евгеньевна 

Научный руководитель ст. преподаватель Тихоненко С.М. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Минск, 2023 

 



АННОТАЦИЯ 

На дипломную работу «Совершенствование кредитных продуктов банка для 

физических лиц (на примере ЗАО «МТБанк»)» 

 

Дипломная работа посвящена вопросам совершенствования кредитных 

продуктов для физических лиц. В данной работе представлены к 

рассмотрению теоретические аспекты кредитования в Республике Беларусь, 

проведен анализ кредитования для физических лиц в ЗАО «МТБанк», 

определены проблемы и основные направления улучшения кредитования для 

физических лиц. 

Объектом исследования дипломной работы является кредитование для 

физических лиц в ЗАО «МТБанк». ЗАО «МТБанк»-один из крупнейших 

банков в Республике Беларусь, который осуществляет работу как с 

физическими, так и с юридическим лицами. Банк действует на основании 

лицензии на осуществление банковской деятельности.  

В условиях перехода к рыночной экономике, обострилась жилищная 

проблема и потребовала новых подходов к её решению. Одним из основных 

изменений в государственной жилищной политике явилась тенденция к 

развитию ипотечного кредитования. 

В первой главе работы рассматривается теоретические аспекты 

кредитования для физических лиц в Республике Беларусь, принципы и виды 

кредитования, а также зарубежный опыт кредитования физических лиц. 

Во второй главе рассматривается организационно-экономическая 

характеристика предприятия и проводится анализ кредитной деятельности 

ЗАО «МТБанк». 

В третьей главе рассмотрены основные направления совершенствования 

кредитный продуктов в ЗАО «МТБанк», даны рекомендации по развитию 

кредитных продуктов в Республике Беларусь.  

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно- 

аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 

исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 

источников теоретические, методологические положения и концепции 

сопровождаются ссылками на их авторов. 

 

 

 

 

 

 

 

 



ABSTRACT 

 

For the thesis "Improvement of the bank's credit products for individuals (on 

the example of CJSC "MTBank")" 

The thesis is devoted to the improvement of credit products for individuals. In 

this paper, the theoretical aspects of lending in the Republic of Belarus are presented 

for consideration, the analysis of lending for individuals in CJSC "MTBank" is 

carried out, the problems and main directions of improving lending for individuals 

are identified. 

The object of research of the thesis is lending for individuals in CJSC 

"MTBank". CJSC "MTBank" is one of the largest banks in the Republic of Belarus, 

which works with both individuals and legal entities. The Bank operates on the basis 

of a banking license. 

In the conditions of transition to a market economy, the housing problem has 

worsened and required new approaches to its solution. One of the main changes in 

the state housing policy was the trend towards the development of mortgage lending. 

The first chapter of the work examines the theoretical aspects of lending to 

individuals in the Republic of Belarus, the principles and types of lending, as well 

as foreign experience of lending to individuals. 

The second chapter examines the organizational and economic characteristics 

of the enterprise and analyzes the credit activity of CJSC "MTBank". 

In the third chapter, the main directions of improving credit products in CJSC 

"MTBank" are considered, recommendations on the development of credit products 

in the Republic of Belarus are given. 

The author confirms, that the calculation and analytical material presented in 

it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and all the 

theoretical, methodological provisions and concepts borrowed from the literature 

and other sources are accompanied by references to their authors. 

 


